

# Paolo Basso

Pierre-Emmanuel Buss

Le vin  
*selon*  
le meilleur  
sommelier  
du monde

Astuces et  
coups de cœur

FAVRE

Les vignobles suisses | 157

#### Domaine Louis Bovard (Cully, Vaud)

C'est un domaine que je suis de longue date. Quand je travaillais au Raisin, à Cully, je passais régulièrement chez Louis-Philippe Bovard en sortant du travail. Pour goûter ses chasselas, bien sûr, comme le Dézaley Médinette, qui possède un grand potentiel de garde. Mais aussi pour les nouveautés qu'il a amenées dans le Lavaux, comme le Salix, une cuvée à base de chenin blanc. Un très beau vin de gastronomie.

#### Pierre-Luc Leyvraz (Chexbres, Vaud)

Pierre-Luc Leyvraz est un artiste du chasselas, un orfèvre méticuleux à la vigne comme à la cave. Sa cuvée Les Blassinges, sur l'appellation Saint-Saphorin, est une référence incontournable. Millésime après millésime, c'est un chasselas précis, riche et savoureux.

#### Raymond Paccot (Féchy, Vaud)

J'aime beaucoup Raymond Paccot. C'est un homme de grande culture avec qui on apprend beaucoup. Ses chasselas sont magnifiques, précis et cristallins. La Colombe était déjà une référence il y a vingt ans ! Il propose aussi des assemblages en rouge et en blanc qui sont très réussis.

#### Luc Massy (Epesses, Vaud)

Luc Massy est parvenu à perpétuer et à développer la marque Chemin de Fer, un des plus beaux vins de l'appellation Dézaley Grand Cru. Son potentiel de vieillissement est remarquable. Après dix ans de bouteille, c'est magnifique.